

NOTA DE PRENSA
PARLAMENTARIO FRANKLIN SÁNCHEZ VISITÓ OBRAS EN
“REGIÓN TUMBES”

El congresista de la república Ing. Franklin Sánchez Ortiz realizo un recorrido en las diferentes obras que se vienen ejecutando en la región tumbes, donde recibió las inquietudes de la población que en su mayoría mostraron disconformidad por la lentitud en su ejecución y en algunos casos perjudicando a la población misma.

Sánchez Ortiz, que estuvo acompañado de su similar Canepa la Cotera y el gerente de infraestructura del gobierno regional ente que viene ejecutando las obras, manifestó que no es su intención causar malestar a ninguna autoridad pero si es su preocupación que a la población se le dé un trato justo de lo que no dudaba de la principal autoridad del pliego pero a un así hizo extensiva su la preocupación de la población del sector de el barrio san José que manifestaban que la obra no tenían los avances respectivos aun mas cuando están a portas de el tiempo lluvioso que causara considerables daños en los vecinos de no terminarse la obra con tiempo.

Cabe indicar que esta obra ha tenido más de un año paralizada y hoy es otra la empresa que viene efectuando su ejecución.

